

L'Argentine de Messi se mesurera au Brésil de Neymar en finale de la Coupe America



Le match entre l'Argentine et le Brésil éveille les attentes de millions d'amateurs de football dans le monde.

La Havane, 7 juillet, (RHC)- L'Argentine de Messi va se mesurer samedi au Brésil de Neymar en finale de la Coupe América de football. Un match qui promet.

Après une qualification attendue face au Pérou (1-0), le Brésil aura l'occasion, à domicile, d'ajouter un dixième trophée à son palmarès continental. Ce serait une première pour Neymar, blessé lors de la victoire du Brésil en 2019.

De l'autre côté du terrain: l'Argentine et Messi, la star du plus vieux tournoi continental. La Pulga a en effet marqué 4 buts et réalisé 5 passes décisives. Il faut dire que le crac argentin caresse le rêve de remporter pour la première fois la Coupe América, pour son équipe nationale.

Cette finale sera l'occasion pour l'Argentine de rompre avec le mauvais sort. Depuis la coupe du monde 2014, l'Albiceleste reste sur quatre défaites en finale de grands tournois. Et elle n'a plus remporté de compétitions majeures depuis la Copa America 1993. A suivre donc!

Source: AFP et Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/263133-largentine-de-messi-se-mesurera-au-bresil-de-neymar-en-finale-de-la-coupe-america>



Radio Habana Cuba